

CORSOFIX® ist eine eingetragene Marke von C. Althaus, 31515 Wunstorf, DE
CORSOFIX® is a registered trademark of C. Althaus, 31515 Wunstorf, Germany.

Pflegeanleitung für **CORSOFIX®** Gelenksupport und Bissgabelträger

*Care instructions for **CORSOFIX®** joint support
and bite fork holder*



Schlesierweg 27 · D-31515 Wunstorf
Tel.: +49 (0) 50 33 / 963099-0
Fax: +49 (0) 50 33 / 963099-99
E-Mail: info@maelzer-dental.de
www.maelzer-dental.de

maelzer dental 

 **CORSOFIX**
GESICHTSBÖGEN

maelzer dental 

Allgemeine Hinweise für Sicherheit und Pflege

- **CORSOFIX®** Gelenksupport und Bissgabelträger dürfen weder in ein Ultraschallbad oder einen Autoklaven, noch in chemische Lösungen gelegt werden. Gewinde, bewegliche Teile und Kugellager sind mit Silikonfett zu pflegen.
- Mögliche Verschmutzungen können durch Abdampfen entfernt und Restfeuchte anschließend trocken-geblasen werden.
- Nach längeren Nutzungspausen muss das Produkt gereinigt und erneut auf Funktionalität geprüft werden. Zur Reinigung und Pflege bitte nur das Pflege- und Trennspray (Art.-Nr.: 12015) verwenden.

Rechtliche Hinweise

Alle Angaben dieser Dokumentation wurden mit größter Sorgfalt erarbeitet, Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Keine juristische Verantwortung auf Folgen von fehlerhaften Angaben oder unsachgemäßem Gebrauch.

General safety and care instructions

- *Do not place the **CORSOFIX®** joint support or bite fork holder neither in ultrasound cleaners nor in an autoclave or in chemical solutions. Lubricate threads, sliding parts and ball bearings with a silicone lubricant.*
- *Any soling can be removed using steam cleaning. Afterwards, blow dry off any remaining moisture.*
- *After long periods without operation, the product has to be cleaned and its functionality has to be checked properly. For cleaning and care, please use only the Care/release spray (art. no.: 12015).*

Legal information

The information presented here is correct to the best of our knowledge. Errors and omissions excepted. We accept no legal responsibility for the consequences of inaccurate statements or improper usage.